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平成２2年

３.1１
広島市立

校訓「自主・敬愛・責任」 阿戸中学校

いよいよ卒業式です。長い３年間だったでしょうか。短い３年間だったでしょうか。

明日は阿戸中での思い出が走馬燈のごとくよみがえってくると思います。阿戸中をしっ

かり心に留めてください。そして、卒業式では３年間の総仕上げとして、みなさんの晴

れやかな一番すてきな姿を見せてください。私が阿戸中の卒業式で大好きなところがあ

ります。それは、退場するときに保護者の方に一礼をする場面です。二人並んで保護者

席に向かってまっすぐ歩いていって、目の前で深々と挨拶するのです。これは毎年じー

んときます。他校には無い、とてもすばらしい動作です。そこでお願いです。ぜひ心の

中で「ありがとうございました」としっかりつぶやいて、頭を下

げてください。不思議なもので、心でつぶやいたら見ている人に

それが伝わる一礼になるのです。面と向かってはなかなか言えな

い人は 特に頑張ってください。義務教育の終了にあたって、心

から 感謝の気持ちを伝えましょう。よろしくお願いします。

～校長発信～
平成２１年度は，「熱中！感動！夢づくり」をスローガンにして学校

経営を進めました。

今年やった「熱中！感動！夢づくり」の主な活動をあげると，５月

３１日の小中合同運動会のなかでやった伝統の「阿戸盆踊り」を皮切りに、６月の「あ

きクラシック出前コンサート」（木管楽器の演奏）、９月のひろしま美術館での美術鑑賞

（五味太郎絵本の時間）、そして私の念願であった「本物の舞台芸術（知覧・青春）」を，

役者の汗が飛び散る近さで鑑賞できました。また、夏休みには生徒と共に生物環境調査

をし，１０月の「名古屋環境会議」、１１月の「ひろしま温暖化ストップフェア」で代

表者２名が発表しました。１１月には「阿戸町民まつり」のステージで，最優秀賞合唱

班が発表、１１月には「ふれあい発表会」を幼稚園・保育園・小学校・中学校の四者連

携で作りあげました。青少協主催「あーとミュージックフェスタ」（金管四重奏）鑑賞、

放課後コンサートでは，和楽器（琴）の演奏を１２月に，和楽器（大正琴）のグループ

演奏を２月に聞きました。これらの様子は阿戸中の学校だよりにも掲載しておりますし，

中国新聞や地元のテレビ局の報道などで，ご存知の方も多いと思います。

こうした活動を多く取り入れた理由は，私たちをとりまく社会の変化にともない，人

としての価値観や人生の在り方など，多くの人が一つの目標を共有し，その達成に向け
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て統一的に行動を起こすようなことが皆無になりつつあるからです。すなわち，個人の

生きがいや人生の目標を見出すことは，ますます困難になりつつあるような日本社会の

変化の中で，次世代を担う子ども達が，学び，働き，生きることの意味を自覚し，将来

への意欲を高めていくためには，「分かった！」「できた！」「なるほど！」など，子ど

もの心に感動や達成感を生み出す活動を行うことで，子どもは学ぶ喜びを感じ，それが

子どもの「生きる力」をつけることにつながると考えたからです。

来年度も小中連携教育推進校の指定を受けて「ひろしま型カリキュラム」の推進を行

うとともに，平成２２年度のスローガン「創造！生徒一人一人の一番づくり」を掲げて

頑張りますので，阿戸中学校をどうぞよろしくお願いします。

今年度、２回目となる放課後コンサート。今回は、阿戸公民館や福祉センターで活動

中の大正琴グループ『月下美人』のみなさん６名に来ていただきました。『大正琴』と

いうと何だか‘お年寄りの楽器’というイメージがありましたが…(ゴメンナサイ。)実

際に演奏を聴いてびっくり！私の想像をはるかに超えていました。大正琴の中にもソプ

ラノ、アルト、テナー、バスの４種類があり、それぞれアンプ（スピーカー）につない

でとても迫力のある演奏でした。生徒達もその迫力に圧倒され、みるみる大正琴の演奏

に引き込まれている様子でした。プログラムはＳＭＡＰやコブクロ、アンジェラアキな

ど中学生の好きな曲ばかりで、一緒に口ずさんだりリズムに乗っている生徒もいました。

コンサート終了後、楽器を演奏させてもらった生徒からは、「おもしろい！」「楽しそう、

やってみたい！」という声もあり、すっかり大正琴のイメージが変わったようでした。

『月下美人』のみなさん、ありがとうございました！！

来年度も、この放課後コンサートを継続していきたいと思っています。中学校に来て

演奏してくださる方や、こんな演奏を聴きたいなどリクエストもお待ちしております。

（音楽科 升廣美音）
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今年度も中学１年生と小学６年生が家庭科の授業などを使って給食の献立を考えまし

た。その献立を１２月に発表し合い、投票をしてそれぞれ一つずつ選び、給食に出して

もらいました。

中学１年生の考えたメニューは、２月２４日(水)に出ました。１年生は自分たちの考
えたメニューで得意そうでした。また、２，３年生もみんなの大好きなメニューだった

こともあり、いつもよりしっかり食べていました。

(保健室

田村 弘子)

いつもおいしくて、温かい給食を

ありがとうございます。

今年度で離任・退任する教職員とのお別れの会を次の通り行います

ので、お知らせします。人事異動につきましては、全体が公表された後、

学校玄関に掲示いたします。

日 時 平成２２年 ３月30日（火）１０：３０～~

場 所 阿戸中学校体育館

ビビンバ ミルク

豚汁 お楽しみゼリ

ー
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３月５日（金）に阿戸小６年生が、阿戸中へやっ

てきました。まず３時間目は、英語科の谷光先生の

授業を受けました。先生について大きな声でリピー

トしたり、説明をしっかり聞いている姿が印象的で

した。そして、英語のゲームでは小学生らしい大き

な声が出ていました。放課後の部活体験では、自分

の希望した部活で、先輩の指示を聞いて楽しんでい

ました。アンケートでは、「先輩はやさしかった」

「中学校になったら部活にはいるのが楽しみ」とい

う意見がたくさんありました。待っています！


